

Antrag Nr. 08-F-25-0025

CDU/Grüne/FDP

Betreff:

Verkehrssituation Medienpark ?Unter den Eichen?

- Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom 12.2.2008 -

Antragstext:

Vorbemerkung

Auf den rund 36.000 Quadratmetern Bürofläche des Medienparks „Unter den Eichen“ sind derzeit über 80 Dienstleister unterschiedlichster Kompetenzbereiche mit mehr als 1.200 Beschäftigten beheimatet. Ferner befinden sich mehrere Fachbereiche der Fachhochschule Wiesbaden mit ca. 2000 Studierenden und ca. 50 Professoren auf dem Gelände. Ständig kommt es zu Beschwerden bezüglich der Verkehrs- und Parksituation an der Straße Unter den Eichen sowie auf dem Carl-von-Ibell-Weg.

Eingedenk dieser Vorbemerkung möge der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen und zu berichten,

1. wie viele Stellplätze/Garagen für Kraftfahrzeuge auf dem Gelände vorhanden sind,
2. ob nach § 3 (Richtzahlentabelle) der Stellplatzsatzung die Stellplätze/Garagen für Kraftfahrzeuge auf dem Gelände ausreichend sind bzw. ob diese dem tatsächlichen Bedarf entsprechen,
3. wie hoch ist die Anzahl der eingeschriebenen Studierenden und die Anzahl der Professoren im Medienstandort und am Hauptstandort am Kurt-Schumacher-Ring,
4. wie viele Stellplätze werden seitens der Fachhochschule Wiesbaden direkt im Medienstandort nachgewiesen und wie viele am Hauptstandort,
5. ob an die Stadt Wiesbaden Ablösebeträge für die Nichtherstellung von notwendigen Stellplätzen oder Garagen gezahlt wurden und wenn ja, für wie viele Plätze und in welcher Höhe,
6. unter welchen Voraussetzungen der Bau einer Garagenanlage im Medienstandort realisiert werden kann sowie
7. wie der Magistrat das widerrechtliche Parken auf den Grünflächen und Waldwegen zukünftig verhindern will.

Wiesbaden, 27.02.2008

Bernhard Lorenz	Bettina Schreiber	Wolfgang Schwarz
Fraktionsvorsitzender CDU	Fraktionsvorsitzende Bündnis 90 / Die GRÜNEN	Fachsprecher FDP

Sven Rischen	Hella Hempel	Jeanette-Christine Wild
Fraktionsassistent	Fraktionsassistentin	Geschäftsführerin